

Pôle communication
24.65.42

Jeudi 17 août 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 8 août, en réponse à la proposition de la mairie de l'Île des Pins, d'organiser une réunion le 24 août 2023 en présence du gouvernement, de la province Sud, de la Grande chefferie, des représentants du collectif, le gouvernement s'est dit prêt à participer, dès lors que certaines conditions seraient réunies :

- que les discussions se fassent sur la base d'un ordre du jour précis ;
- que toutes les parties concernées soient autour de la table ;
- que le blocage des vols de la compagnie soit levé.

Si pour les deux premiers points, les conditions sont maintenant réunies, il apparaît que la compagnie n'est toujours pas en mesure d'assurer le programme normal de ses vols.

Ainsi, ce jeudi 17 août 2023 en début de journée, Air Calédonie a reçu des services de la province Sud une directive l'informant que tout était réuni sur l'aéroport de l'Île des Pins pour une reprise des vols. Aircal a opéré un vol aller-retour en matinée et en milieu de journée, le service de la province Sud a envoyé une directive modificative, ne rendant pas possible le vol de 15h30, et disant que pour les prochains jours, les vols ne pourront être effectués que le matin, pour cause de blocage des pompiers par le collectif.

Il n'est pas possible d'admettre que notre compagnie domestique se heurte à de telles contraintes de fonctionnement du fait d'une incertitude sur le déclenchement des vols et d'annulations de dernière minute. Cela met les employés et les passagers d'Aircal dans des situations difficiles et nourrit une atmosphère d'insatisfaction et de fébrilité qui n'est pas compatible avec les obligations de sécurité qui s'imposent à toute compagnie aérienne.

Le gouvernement en appelle à la responsabilité, au respect du service public et redit sa volonté de participer à la réunion du 24 août à la mairie de l'Île des Pins si Aircal est en mesure d'assurer son programme normal de vols.

* *
*